



Arnold Blum AG
Herr Georg Blum
Schwarzenburgstrasse 844
3145 Niederscherli

Susanne Müller

Köniz, 21. Juni 2012 müs

Firmenbesuch

Sehr geehrter Herr Blum

Sie haben Herr Thomas Pfyl, Finanzverwalter der Gemeinde Köniz, Frau Malorgio, Wirtschaftsraum Bern und mich am 18. Juni 2012 sehr freundlich in Ihrer Firma Arnold Blum AG empfangen. Für das offene Gespräch und die Betriebsbesichtigung bedanken wir uns ganz herzlich.

Es freut uns, dass sich Ihr Unternehmen trotz Wirtschaftskrise weiterentwickeln kann. Besonders erfreulich ist, dass Ihre Firma das Projekt SolAreal Etappe 2 mit einer Photovoltaikanlage von rund 2000 m² realisieren möchte. Wir sind überzeugt, dass das Projekt ein wichtiger Schritt ist, um eine nachhaltige Energieversorgung sicherstellen zu können.

Wir sind bestrebt, Ihre Firma künftig beim Vermitteln neuer Kontakte zu unterstützen und freuen uns auf die gemeinsame Zusammenarbeit.

Wir wünschen der Arnold Blum AG weiterhin viel Erfolg!

Freundliche Grüsse

Luc Mentha
Gemeindepräsident

